
Stv. Schulte erkundigt sich nach dem Stand der Dinge zum Antrag der CDU-Fraktion bezgl. der 
„Erstellung eines Naherholungskonzeptes zum Ausbau und Vernetzung der städt. Parkanlagen“  
aus der Ratssitzung vom 21.04.2022. Der Antrag wurde in den Umweltausschuss verwiesen. Er 
erklärt sich mit der Beantwortung dieser Anfrage im Nachgang zur Sitzung einverstanden. 
 


